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Совет директоров нашего предприятия прошел в БелогорскеСовет директоров нашего предприятия прошел в Белогорске
В Белогорске состоялся 

совет директоров ГУП РК 
«Вода Крыма» под предсе-
дательством генерального 
директора предприятия 
Владимира Баженова.

В ходе мероприятия с 
докладом о деятельности 
Белогорского филиала 
выступил директор подраз-
деления Алексей Килочко. 
Участники также  обсудили 
вопросы тарифов, финан-
совой деятельности пред-
приятия и другие важные 
темы.

Поздравление генерального директора ГУП РК «Вода Крыма» Поздравление генерального директора ГУП РК «Вода Крыма» 
Владимира Баженова с пятилетием воссоединения Владимира Баженова с пятилетием воссоединения 

Крыма с РоссиейКрыма с Россией
Дорогие крымчане!

Мы с вами отметили 
пятую годовщину историче-
ского Общекрымского ре-
ферендума и воссоединения 
Крыма с Россией. Можно 
с уверенностью сказать, 
что это главные праздники 
нашей Республики.

Крымская весна стала 
важным событием от-
ечественной и мировой 
истории, продемонстриро-
вала единство и патриотизм 
крымчан.

По словам нашего Пре-
зидента Владимира Влади-
мировича Путина, «после 
воссоединения Крыма и Се-
вастополя с Россией — Рос-
сия в полный голос заявила 
о себе как сильное и само-
стоятельное государство с 
тысячелетней историей и 
великими традициями, как 
нация, которая консолиди-
рована общими ценностями 
и общими целями».  

За пять лет в России 
Крым шагнул далеко вперед 
в своем развитии. Большие 
изменения произошли и 
в жизни нашего предпри-
ятия. Идет модернизация 

оборудования, обновляется 
инфраструктура, закупается 
новая техника.

Хочу от имени всего 
коллектива ГУП РК «Вода 
Крыма» выразить благо-
дарность Главе Республики 
и Председателю Государ-
ственного Совета Крыма 

за поддержку и понимание. 
Благодаря совместной рабо-
те органов власти и нашего 
предприятия Крым сегодня  
полностью обеспечен чистой 
питьевой водой. 

Хочу пожелать всем 
нашим сотрудникам, всем 
крымчанам, мирного неба 

над головой, успехов во 
всех начинаниях, семейного 
благополучия и крепкого 
здоровья.

Да здравствует Россия! 
Да здравствует Крым!

С праздником вас, 
дорогие друзья!
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Владимир Баженов проследил Владимир Баженов проследил 
за ходом гидравлических за ходом гидравлических 
испытаний трубопровода испытаний трубопровода 
объектов форума «Таврида»…объектов форума «Таврида»…

…и пообщался с абонентами в Керчи…и пообщался с абонентами в Керчи

Будни руководства

Генеральный директор 
ГУП РК «Вода Крыма» 
Владимир Баженов побывал 
с рабочим визитом в Феодо-
сии и Судаке. 

В Феодосии вместе с 
главным инженером филиала 
Андреем Тарутиным он встре-
тился с главой администрации 
города Сергеем Бовтуненко. 
В ходе совещания обсудили 
возможность подвоза воды в 
села, где нет централизован-
ного водоснабжения (Каран-
тин, Пионерское, Узловое, 
Виноградное, Форштадт). 
По итогам встречи было вы-
несено решение о том, что 
«Вода Крыма» обеспечит 

подвоз воды жителям данных 
населенных пунктов.

В Судаке Владимир 
Баженов ознакомился и 
проследил за ходом ги-
дравлических испытаний на 
временном трубопроводе, по 
которому вода будет пода-
ваться к месту строительства 
объектов форума «Таврида». 
Протяженность трубопрово-
да — 13 км. Специалисты 
ГУП РК «Вода Крыма» за-
нимались проектированием 
и подключением данной 
трубы к своему объекту. В 
дальнейшем предприятие 
готовится принять на свой 
баланс данный трубопровод.

Деньги — водаДеньги — вода
Около 100 тыс. рублей в 
среднем уходит на устранение 
одной аварийной ситуации 
на сетях водоснабжения и 
водоотведения 

Проблема

Около 100 тыс. ру-
блей в среднем уходит 
на устранение одной 
аварийной ситуации на 
сетях водоснабжения и 
водоотведения. Об этом на 
выездном совещании под 
председательством Главы 
Республики Крым Сергея 
Аксенова в Керчи сообщил 
генеральный директор 
ГУП РК «Вода Крыма» 
Владимир Баженов. Он 
также подчеркнул, что за 
прошлый год на сетях во-
доснабжения и водоотве-
дения в Керчи произошло 
более 2 тыс. аварий. 

Аварийные ситуации, 
изношенность сетей – все 
это приводит к еще одной 
проблеме — потерям 
воды. 

По словам Владимира 
Баженова, для решения 

этой и других проблемных 
вопросов в ФЦП на 2019 год 
заложена замена основных 
магистральных водоводов, 
питающих Керчь. 

Замена водоводов 
общей протяженностью 
11 473 м. позволит сэко-
номить 2 — 3 % воды от 
общего подъема и умень-
шить аварийность.

Кроме того, в Феде-
ральной целевой про-
грамме на 2019 год пред-
усмотрена замена 21 км. 
магистральных основных 
водоводов по городу.

Выполнение всех за-
планированных мероприя-
тий по замене водоводов 
повлечет уменьшение 
аварийности на 5-10 % 
и позволит сэкономить 
3 — 4 % воды от общего 
подъема.

Владимир Баженов 
вместе с директором Кер-
ченского филиала Денисом 
Лупу провел прием граждан 
в городе Керчи. 

Кроме стандартных во-
просов об оплате за услуги 
водоснабжения и водоот-
ведения и подключении к се-
тям водоснабжения, керчан 
интересовал подвоз воды в 
населенные пункты, полу-
чение технических условий и 

перенос прибора учета воды. 
Кроме того, были вопро-

сы, касающиеся конкретных 
улиц. К примеру, низкое 
давление воды на улице Во-
лодарского или отсутствие 
водопровода на улице По-
жарского и пр.

Некоторые проблемные 
вопросы были решены на 
месте, а те, что требуют 
анализа — будут решены в 
ближайшее время.
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Чистая вода

Новые технологии

По закону

Обратная связь

Новости филиалов

400 миллионов рублей на улучшение 400 миллионов рублей на улучшение 
качества питьевой водыкачества питьевой воды

В Красноперекопске испытали В Красноперекопске испытали 
новую установку по доочистке водыновую установку по доочистке воды

Более миллиона рублей заплатят Более миллиона рублей заплатят 
нарушители за незаконные врезкинарушители за незаконные врезки

Игорь Данилович провел прием Игорь Данилович провел прием 
граждан в Красноперекопскеграждан в Красноперекопске

«Вода Крыма» будет осуществлять «Вода Крыма» будет осуществлять 
подвоз воды в населенных пунктах подвоз воды в населенных пунктах 
Ленинского районаЛенинского района

Заместитель генераль-
ного директора по экс-
плуатации ГУП РК «Вода 
Крыма» Игорь Данилович 
провел прием граждан в 
Красноперекопском фили-
але. Вопросы касались сел 
Ишунь, Воинка и Трактовое.

Во всех этих населенных 
пунктах была одна общая 
проблема — изношенные 
сети водоснабжения и 
водоотведения. В Воинке, к 
примеру, из-за старых труб 
летом не хватает давления 
воды, чтобы обеспечить всех 
жителей этим ресурсом. 

На приеме присутствова-
ли также глава администра-
ции Ишуньского сельского 
поселения Виктория Рогова, 

Мария Книга — глава 
администрации Почетнен-
ского сельского поселения 
и Дмитрий Турчин — глава 
администрации Магазинско-
го сельского поселения.

Практически все про-
блемные вопросы были 
решены на месте.

«Вода Крыма» будет 
осуществлять подвоз воды 
в населенных пунктах Ле-
нинского района, которые не 
имеют централизованного 
водоснабжения. Такое реше-

ние было принято по итогам 
совещания представителей 
ГУП РК «Вода Крыма» с 
главами сельских поселений 
Ленинского района.

Как пояснил заместитель 
генерального директора по 
эксплуатации ГУП «Вода 
Крыма» Игорь Данилович, 
администрации будут за-
ключать договора на подвоз 
воды с предприятием, а 
жители будут оплачивать 31 
руб.55коп. за куб воды.

Около 400 млн. рублей 
выделено ГУП РК «Вода 
Крыма» для улучшения 
качества питьевой воды, 
подаваемой населению. Об 
этом журналистам теле-
канала Крым 24 рассказали 
заместитель генерального 
директора по эксплуатации 
Игорь Данилович и на-
чальник Аянского гидроузла 
Иван Кушнир. Средства 
получены в рамках РАИП 
(Республиканская адресная 
инвестиционная программа).

Сегодня работы по 
реконструкции ВОС (водо-
очистные сооружения) 
ведется в Керчи. На эти 
мероприятия  выделено 
140,4 млн. руб. В Феодосии 
также ведутся работы по 
реконструкции системы 
обеззараживания ВОС. 
Средства, необходимые на 
выполнение работ — 92,8 
млн. руб. Окончание меро-

приятий запланировано на 
конец 2019 года.

На сегодняшний день  
уже завершены работы по 
реконструкции системы 
обеззараживания Аянского 
гидроузла. На эти цели было 
выделено  44,5 млн. руб. 

Строительно-монтажные 
работы по реконструкции 
системы обеззараживания 
выполняются сегодня на 
Партизанских ВОС. На эти 
мероприятия выделено  
100,8 млн. рублей. Завер-
шить работы планируется в 
октябре 2019 года.

Есть села, в которых ВОС 
нет вообще: Чернополье, 
Вишенное, Крымское и пгт 
Зуя (Белогорский район). На 
данный момент ведутся про-
ектные работы по строитель-
ству станций очистки воды 
в этих населенных пунктах.  
Начать строительные работы 
планируется в 2021 году. 

В Красноперекопске на 
2 хозяйственно-питьевом 
подъёме филиала проведен 
опытно промышленный 
эксперимент по доочистке 
питьевой воды установкой 
электродиализного принципа. 

В результате приме-
нения новой технологии 
качество воды улучшилось.

Более миллиона рублей 
заплатят нарушители за 
незаконные врезки, которые 
специалисты «Воды Крыма» 
обнаружили в Феодосии и 
Симферополе.

По данным отдела водной 
инспекции предприятия, в 
Феодосии за текущий год 
выявили четыре незаконные 
врезки в систему водоснаб-
жения. Нарушителям грозят 
штрафные санкции в размере 
320 тыс. руб.

В Симферополе за 2019 
год выявлена одна врезка 
в систему канализации. 
Штрафные санкции, пред-

усмотренные законом РФ за 
это нарушение — 860 тыс. 
рублей.

Согласно законодатель-
ству Российской Федерации, 
прежде чем подключиться 
к системе водоснабжения и 
водоотведения, потребителю 
необходимо получить от ГУП 
РК «Вода Крыма» техниче-
ские условия. Выдает их про-
изводственно-техническое 
управление, специалисты 
которого думают над тем, 
к каким сетям подключить 
абонентов, чтобы не на-
вредить экологии и другим 
потребителям.
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Мужчины «Воды 
Крыма» поздравили 
женскую половину пред-
приятия с 8 марта. В 
ходе торжественного ме-
роприятия сотрудницам 
вручили букеты тюльпа-

нов, которые ассоцииру-
ются с приходом весны, 
нежностью и красотой. 
Также всем представи-
тельницам прекрасного 
пола подарили подарки 
и сладости.

В преддверии Дня ЖКХ 
в КФУ им. В.И. Вернадского 
состоялся праздничный 
концерт. На мероприятии 
присутствовали Министр 
ЖКХ Дмитрий Черняев, 
генеральный директор ГУП 
РК «Вода Крыма» Владимир 
Баженов, а также сотрудники 
предприятия.

В л а д и м и р  Б а ж е н о в 
поблагодарил коллектив 
предприятия за успешную 
работу и пожелал всем при-
сутствующим счастья, креп-
кого здоровья и дальнейших 
профессиональных побед.

Грамотами и благодарно-
стями от Главы Республики 
Крым Сергея Аксенова, Пред-
седателя Государственного 
совета Крыма Владимира 
Константинова, Министра 
ЖКХ Крыма Дмитрия Чер-
няева, генерального дирек-
тора ГУП РК «Вода Крыма» 
Владимира Баженова и 
Председателя Крымской ре-
спубликанской организации 
Общероссийского профсоюза 
работников жизнеобеспе-
чения Нины Лящук были 
отмечены работники «Воды 
Крыма».

Праздники

Мужчины «Воды Крыма» Мужчины «Воды Крыма» 
поздравили прекрасную поздравили прекрасную 

половину с 8 мартаполовину с 8 марта

Концерт и благодарности Концерт и благодарности 
для коммунальщиковдля коммунальщиков

Гордимся!

Сотрудники «Воды Крыма» заняли третье место Сотрудники «Воды Крыма» заняли третье место 
в любительском турнире по боулингув любительском турнире по боулингу

В Симферополе 
на минувших выход-
ных состоялся тради-
ционный любитель-
ский турнир КРООП 
РЖ по боулингу 
среди молодёжи до 
35 лет. Сотрудники 
аппарата управления 
ГУП «Вода Крыма», а 
также Симферополь-
ского, Белогорского 
и Бахчисарайского 

филиала предпри-
ятия приняли участие 
в соревнованиях. 
Все работники вы-
ложились на все сто 
и заняли почетное 
третье место. 

Первыми стали 
сотрудники ГУП РК 
«Крымтроллейбус», 
а вторыми — ГУП РК 
«Крымтеплокоммун-
энерго».


